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2022-23年度ジェニファーE.ジョーンズＲＩ会長テーマ   2790地区 小倉純夫ガバナー(松戸ＲＣ)スローガン 

ＩＭＡＧＩＮＥ ＲＯＴＡＲＹ              ロータリーの仲間との信頼を繋ぎ、 

  イマジン ロータリー                        千葉から世界を変えていこう！ 

製作◇広報・会報委員会 山本肇 五十嵐亘 大岩將道 須永清彦◇ 

 

 

本日のプログラム 

「ガバナー補佐訪問例会・クラブ協議会」   

第８グループガバナー補佐 信太 秀紀様 

前回例会報告（１０月１２日） 

点 鐘： 髙瀬幸雄会長 

ロータリーソング 

：我等の生業 

ビジター紹介： 

千葉県議会議員 信田 光保様 

会長挨拶 

本日は千葉県議会議員の信田光保様に卓話の

ためおいでいただいています。卓話、宜しくお願

い申し上げます。 

先週の１０月８日（土）、９日（日）と３年ぶり

に集合型の地区大会が幕張で開催されました。参

加いただいた会員の皆様お疲れ様でした。１日目

のプログラムではＲＩ会長代理柳生好春様の講

演「イマジンからはじまる」が今後のロータリー

にとって示唆に富んだ講演だったと感じました。 

２日目のプログラムでは渡辺真知子さん（デビュ

ーして今年で４５年とのこと）と「大原保人スー

パージャズクァルテット」によるショウタイムが

あり、ヒット曲「かもめが翔んだ日」等を歌って

くれました。そのあと「俳優活動とロータリーの

精神」と題して映画俳優で、品川ロータリークラ

ブ会員の高橋英樹さんの記念講演と続きました。

今まで映画などで切った人の数は７００００人

で元気なうちに後１０００人を切りたいそうで

す。高橋英樹さんは現在７９歳とのこと。 

そして今回の地区大会では銚子ロータリークラ

ブの大岩將道会員がロータリー米山功労者メジ

ャードナーとしての表彰を受けました。本当にお

めでとうございます。又、１００％ロータリー財

団寄付クラブとして銚子ロータリークラブが表

彰されました。これは会員皆様のご協力によるも

ので会員皆様に感謝を申し上げます。 

又、今回が初めての試みである物産店コーナーが

開設され、阿天坊会員と櫻井会員が出店していた

だきました。銚子のＰＲもできたのではないかと

思っています。両会員の皆様有難うございました。 

ＲＩ会長代理の柳生好春さんの所属するロー

タリークラブは野々市ロータリークラブで、所在

地は石川県野々市市です。近年の少子高齢化の時

代にあってもこの野々市市は毎年人口が増加し

続けているようです。 

人口の推移を調べてみると２０１０年が５１８

８５人（銚子市の人口６９９５４人）、２０１５

年が５５０９９人（銚子市の人口６４４１５人）、

そして今年の２０２２年が５７２３６人（銚子市

の人口５５９０５人）で銚子市の人口を超える市

になっています。野々市市がなぜ人口増加を続け

ているのか、銚子市も参考にする必要がありそう

です。柳生好春さんの講演で私が印象に残ったお

話を少しさせていただきます。それは、会員各位

が１．ロータリーとは何か２．ロータリーは他の

団体とどこが違うのか３．ロータリーはなぜ必要

かを問いかけそして説明できることが大切であ

ると。そこには４つのキーワードで話を行うスト

ーリー性が必要であると、そのキーワードの一つ

が「懸命さ」、二つ目が「思いやり」、三つ目が「粘

り強さ」、四つ目が「行動を促す」と言っていま

した。 

そして日本の会員数の推移について一つの指数

として GDPをあげて説明をしてくれました。それ

によると、世界における日本の GDPと世界に占め

る日本のロータリアンの割合について次の数値

を示されました。２６年前の１９９６年、日本の

GDPは世界の１５．３％ を占め、会員割合は世

界の１０．７％であったようです。 
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特に１９９６年は、米国、英国、日本の三ヶ国で

世界の GDP の５０％近くを占めていたようです。

それが２０１０年には GOP が８．５％に減少し、

会員割合も７．３％に低下しています。 

２０２１年には日本の GDPは５．１％になってい

ます。しかし会員割合は７．２％であまり低下を

していませんが、ピーク時は１２万人の会員が在

籍していましたが２０２２年６月現在で８２３

３１人の在籍で、ピーク時に比べると 30％を超

える減少になっています。このような数値を目に

すると、ある程度、景気が会員数の増減に影響さ

れている面もあるように思います。 

特に近年、欧米及び日本では軒並み会員数の減少

がみられているようですが、ドイツだけは会員数

を増加させているようです。 

2020-21 年度のホルガー・クナーク RI 会長はロ

ータリーの友で次のように発言されています。ド

イツのロータリアンが大切にしているのは、友情

と親睦それに高潔性と倫理です。私たちが行う奉

仕も親睦から生まれます。そして、ドイツのロー

タリークラブの特徴の一つは、会員を慎重に選ぶ

ということだと思います。それが会員の維持率の

高さに繋がっているのだと思っていますと発言

されています。 

会員増強には特効薬はないようですが、ロータリ

ークラブの目的や役割などを地道に説明し行動

していくことが大切だと感じたことをお伝えし、

会長挨拶と致します。 

幹事報告【週報拝受】銚子東ＲＣ、小見川ＲＣ    
1. ガバナーノミニーデジグネート決定について 

2. 環境委員会のアンケートご協力のお願い 

3. 2021-22年度ガバナー月信 13号・合本 

4. ポリオナイト開催のお知らせ 

5. 浦安ベイRC希望の風クリスマスオープン例会

のご案内 

…ガバナー事務所 

【千葉科学大学ＲＡＣ１０月例会のご案内】 

10月 17日(月)5限目 16時 40分～ 

場所：決まり次第ご連絡させて頂きます。 

内容：海岸清掃活動 

お知らせ 

2023-24地区委員推薦について、会員の皆様へメー

ルにて詳細のご案内をしましたので、よろしくお願

い致します。 

会員の記念日  

結婚記念日 信太 秀紀会員(10月 10日) 

創業記念日 金島  弘会員(10月 8日) 

      宮内 秀章会員(10月 10日) 

 

ニコニコＢＯＸ  

✧髙瀬 幸雄会長 

信田光保様 本日の卓話宜しくお願い申し上げます。 

✧金島 弘会員 

信田県議 本日はお忙しい所 卓話よろしくお願

い致します。 

卓  話  

「海を拓く」 

銚子発展の起爆剤は名洗港にあり！   

 千葉県議会議員 信田 光保様 

平成２３年に発生した東日本大震災と福島第

一原子力発電所事故後、日本国内のエネルギー―

をめぐる状況は大きく変化していくことになり

ます。 

平成２５年には、国立研究開発法人新エネルギ

ー・産業技術総合開発機構（ＮＥＤＯ）と東京電

力の共同事業により、銚子市沖には、日本初の洋

上風力発電施設が設置され実証研究が行われま

した。この海域は風況が良好であることや遠浅の

地形が続く等、着床式洋上風力発電に対するポテ

ンシャルが非常に高いことが判明しました。そこ

で、令和２年、国から銚子市沖が「再エネ海域利

用法」に基づく洋上風力発電事業の「促進区域」

に指定され、令和３年１２月、発電事業者として

三菱商事エナジーソリューションズ株式会社を

代表企業とする共同事業体が選定されました。 

令和１０年９月から銚子市沖において洋上風力

３１基（２８万世帯分）が建設され、約２０年間

操業することとなります。 

促進区域に最も近い名洗港は、本年３月まで３回

の「千葉県地方港湾審議会」が開催され、名洗港

港湾計画の改定が承認されました。 

この改定を受け、千葉県が運転管理・保守点検の

拠点港湾への機能転換に加えて、風車の景観とジ

オパークを融合したエコツーリズム拠点への形

成等を図った改修工事を開始することになりま

す。 

今後、銚子市は洋上風力発電導入を重点プロジェ
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クトと位置づけ、銚子漁業協同組合、銚子商工会

議所と共同で運転管理やメンテナンス等を担う

「銚子協同事業オフショアウインドサービス」

（Ｃ‐ＣＯＷＳ）が設立されました。 

今後、発電事業者と連携した技術者養成、漁業や

環境と調和した「銚子モデル」確立を目指すこと

となります。 

現在、国では、不足する再生可能エネルギーの人

材育成に向け、今年度（令和４年度）の新規事業

として、「洋上風力発電人材育成事業」予算額６

億５千万円を新規事業として盛り込み、洋上風力

人材育成のための教育プログラムの開発や訓練

施設等の支援を実施することとされております。 

千葉県としても、銚子市沖洋上風力発電事業「発

注業務説明会（陸上工事）」の事業者説明会を、

今月１０月２５日（火曜日）午後２時から犬吠埼

ホテルで開催し、県内企業の参入促進に向けて、

選定事業者及び陸上工事の元請け企業から発注

予定業務等の説明会を実施いたします。 

今後、洋上風力発電の事業を展開する中で、県内

及び市内のサプライチェーンの構築に向け動き

出すことになりますが、この事業に対し、どのよ

うにして銚子の産業に結び付けることができる

かが、最大の課題であります。 

現在、銚子市以外の海域でも「促進区域」の候補

となる「有望な区域」として、いすみ市沖、九十

九里沖が選定されております。さらに、旭市沖で

も協議が進められているところであります。 

熊谷知事は、昨年４月１７日、知事就任後初めて

県内視察を実行したのが、銚子市沖に洋上風力発

電が計画されている名洗港でありました。  

千葉県としても、国の脱炭素社会実現の目標に応

えるためにも、再生可能エネルギーの切り札とい

える、銚子市沖洋上風力発電の事業を、千葉県の

最重要課題として積極的に推進して行く役割が

求められます。 

私には夢があります！それは、銚子の「海を拓く」

こと。そして、再び銚子の「港」を「重要港湾」

として国の指定を受けることであります。 

「重要港湾」指定断念から約半世紀が経過しまし

た。 

この重い教訓を生かすためにも、私たちは３０年

後さらには５０年後の銚子のあるべき姿を創造

し、将来の産業基盤を確立することにより、再び、

市民が真に誇りに思う銚子市を目指し官民一体

となって、このビックプロジェクトを推進してま

いりたいと存じます。 

 

 

【出席報告】  
会員総数 ３７名  出席計算 ３５名  

出  席 ２６名  欠  席  ９名  

出 席 率 ７４．２９％ 

欠席者：五十嵐君・熊澤君・宮内(秀)君 

村田君・大岩君・島田君 

吉原君・鈴木君・高橋宏明君 

【Ｍ Ｕ】  

10/1 研修系３委員会合同セミナー 信太君 

10/13 駅前花壇花植え（参加 5名） 

   泉君・金島君・高橋君・田中君・髙瀬君 

 

10/16RYLA実行委員会  須永君 

10/17千葉科学大学 RAC 大里君・島田君・須永君 

10/18 銚子東ＲＣ宮内(秀)君・信太君・寺内君  

【ニコニコ】 

 

 

 

千葉科学大学ＲＡＣ例会報告 

17日(月)16:40〜千葉科学大学危機管理棟 2014 

予定していた名洗周辺の清掃活動が雨のため延期

となり、急遽アクトメンバーによるアルバイト事

情の報告、および３グループにわかれてのグルー

プワークに変更となりました。 

清掃については青澄祭を終えてから 11月下旬に実

施予定です。       (島田ﾛｰﾀｰｱｸﾄ委員長) 

ニコニコ BOX ￥ 7,000 計 ￥233,000 

スモールコイン ￥ ― 計 ￥ 14,536 

米山 BOX ￥ 2,960 計 ￥ 16,526 

希望の風 ￥ ― 計 ￥ 87,600 

次週（１０月２６日）プログラム 

「私の仕事」  飯島 良春会員 

お弁当：大新（幕の内） 
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2022-23 年度 国際ロータリー第 2790 地区 地区大会  

10 月 8 日(土)ホテルザ・マンハッタン 

9 日(日) アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張ホール  

「ロータリーの仲間との信頼を繋ぎ、千葉から世界を変えていこう！」を合言葉に開催されました。 

 

 

 

 

 

 

 

開会点鐘 小倉ガバナー    

 

 

                         

 

 

 

 

 

第 8 グループ信太ガバナー補佐 

 

 

 

 

「千葉から世界を変えるフェスタ」千葉県物産展・寄付促進ブース 

当クラブ阿天坊会員(㈱阿天坊)・櫻井公恵会員（㈱櫻井謙二商店 銚子電鉄）に出店協力をいただき

ました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山功労メジャードナー表彰 大岩將道会員 

 

 


